## ECONOMISTO JURIST



Redacción



## El ICAB elige nuevo decano el 28 de junio

El Colegio de Abogados de Barcelona, ha convocado elecciones para renovar a la totalidad de los miembros de su Junta de Gobierno el próximo 28 de junio.

Por ahora se conocen cuatro candidaturas, entre las que no está la del actual decano Oriol Rusca, que ya ha manifestado que no optará a la relección. La primera candidatura está encabezada por el letrado Jordi Pintó defensor de un cambio de 180º que rompa con las estructuras impuestas por el Colegio, por lo que pide la ayuda de los colegiados, consciente de que sin ellos esto no es posible. También ha presentado su candidatura, la abogada Mª Eugenia Gay, que representa el continuismo con la actual Junta de Gobierno del ICAB, y defiende su elección desde su experiencia en la estructura colegial. Lluís Riera, abogado con 40 años de ejercicio y valedor también de la actual dirección colegial, ha decido optar por la elección. Por último, repitiendo una vez más como candidata, se presenta Vanessa Gonzalez Fornás, presidenta de ALTODO Ca

•••